

Dimanche 20 juin 2022, le festival Le Mans Fait son Cirque accueillait la compagnie « Cirque la compagnie » au Mans. La troupe d'acrobates a régalé le public avec son spectacle sensationnel et vertigineux, « L'avis Bidon-face A ».



Entre la bascule, l'échelle libre, le mât chinois, le lancer de couteaux et les acrobaties sur leurs bidons, les circassiens Oskar Norin, Anton Persson, Lucas Romero et Kalle Wilberg ont régalé le public.

Les spectateurs se sont déplacés en nombre pour admirer les cascades des quatre artistes pluridisciplinaires. Leurs chansons et leur humour déjanté ont enthousiasmé petits et grands.



Après le spectacle, trois spectateurs ont confié leurs impressions à VITAV :

« Des artistes impliqués, une prestation au top »

Louna : « C'était la première fois que je venais au festival Le Mans fait son Cirque. J'ai apprécié cette belle expérience. Les artistes étaient impliqués, rendant le spectacle vivant. »

Nasr Eddin : « C'était aussi une première pour moi sur cet événement et j'ai vraiment kiffé le spectacle. Je ne regrette pas d'avoir fait le déplacement. »

Orlane : « Je trouve ça super sympa d'avoir l'occasion de pouvoir voir des spectacles en plein air comme celui-ci et gratuit. La performance de la troupe était vraiment top. »

Texte et photos : Andréa CHENOT.



Le Mans Fait Son Cirque se poursuit jusqu'au lundi 27 juin 2022. « **Cirque la compagnie** » présentera un autre spectacle intitulé « **Pandax** » vendredi 24 juin 2022 à 22h, samedi 25 juin à 21h15 et dimanche 26 juin à 19h45 dans le chapiteau 13, promenade Newton, au Mans.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)